



En direct du festival ZEP'dit à Soyaux

publié le 27/05/2010 - mis à jour le 22/06/2014

Une émission à écouter en direct sur le site Internet du festival

Descriptif :

Une émission peut être écoutée en direct sur le site Internet du festival.

Mercredi 2 juin 2010, de 14h30 à 15h30, pendant le festival ZEP'Dit de Soyaux, une **émission de radio exceptionnelle** a été enregistrée.

mercredi 2 juin
14h30/ 15h30

ZEP' 2010

RAR'dio
en direct

<http://sites16.ac-poitiers.fr/rar-soyaux/>

Le RAR de Soyaux

Bienvenue

Bienvenue sur le site
du Réseau Ambition Réussite de Soyaux.

Agenda

Sur le Web

En spectateur à Matisse ou en auditeur
libre sur votre ordi : ne loupez pas ça !

Une heure d'émission, co-animée par des élèves du RAR de Soyaux et Catherine Lavauzelle, avec l'aide de Gérard Colavecchio, du Clemi national, a diffusé des chroniques et des interviews préparées par des élèves de CM2, et une table ronde avec des invités. **Le thème général était "Le festival Zep'dit a 10 ans..."**.

Quatre élèves de CM2 ont animé l'émission et deux élèves de 3ème ont pris en charge la table ronde.

Toute la matinée, élèves animateurs de l'émission, techniciens du CDDP et de l'Inspection académique, enseignants ont écrit lesancements des différents sujets et ont préparé la table ronde : introduction, présentation des intervenants, questions... Un **travail d'écriture** pour lequel chacun a apporté sa contribution.



Puis il a fallu répéter plusieurs fois l'enchaînement des sujets, des lancements et des virgules musicales.
A 14h30, devant un public attentif et bienveillant, l'émission a commencé "pour de vrai" ! Chacun a pris son rôle très au sérieux et tous ont contribué à la réussite de cette première émission en direct sur Internet dans l'académie de Poitiers.





Cette émission était à **l'écoute en direct sur la RAR'dio** du festival entre 14h30 et 15h30, grâce à une nouvelle technologie de diffusion. La Cité des Sciences de la Villette avait ouvert un port spécifique dédié à l'émission, pour la journée du 2 juin.

Les élèves impliqués dans la préparation de l'émission en ont réalisé plusieurs au cours de l'année, toutes disponibles à l'écoute en "podcast" sur le site du festival.

C'était une première dans l'académie !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.